

# JR東海労ニュース

No.2429

2019年9月4日

JR東海労働組合

「新しい人事・賃金制度等」の見直しについて会社は8月から「社員向けリーフレット」を配布していますが、現場の社員は管理者から説明もなく不満が募っています。

**そもそも会社は全社員に説明を行うと言っていたのに、その態度を180度変えてJR東海労組合員には配布しないとしました。**

**抗議したところ会社はこう言いました。  
JR東海労が問題にしないと「一筆」を書いていただければ・・・配布します（泣）  
だめなら「議事録確認」を結ばせてください（泣）  
最初の勢いは何だったの？**

**JR東海労組合員には説明したくないんですか？  
現場管理者の皆さん！妥結した他労組組合員にまともに説明できないんじゃないですか？**

**会社は団体交渉でこうも言ってます。  
「JR東海労組合員だけ旧制度にすることはない」  
「妥結しなくても施行前には説明する」**

**他労組組合員の皆さんも「新しい人事・賃金制度等」の見直しについて、「私の賃金などはどうなるのか？」と職場でドンドン質問しましょう！**